
ATA DA 14ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 20ª 

LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE VIRGINÓPOLIS/MG. Aos 16 

(dezesseis) dias do mês de Agosto do ano de 2022, às 20:00 horas, em nome de DEUS, foi 

declarada aberta a sessão, com número regimental, presentes os Edis, Alex Batista Coelho, 

Bianca Lisley de Oliveira, Elza de Souza Melo Silva, Giovanni Campos Coelho, Eduardo 

Nunes Gonçalves e Neison Vanderley do Carmo, e com ausência justificada dos vereadores 

Beliny Magalhães Leão, Wilian Tanure Anastácio e Carlos Augusto Coelho Neto. Iniciando 

a reunião, após o Presidente cumprimentar a todos, foi proferida a oração universal do pai 

nosso. Em seguida passou-se ao item 1º da pauta, distribuição do Projeto de Lei nº 

021/2022, de autoria da vereadora Elza de Souza Melo, que “Declara de Utilidade Pública 

a Associação Comunitária da Comunidade de Boa Vista”. Pelo Presidente da Casa dito foi 

que o Projeto de Lei distribuído será remetido às Comissões Permanentes da Casa para 

estudo e emissão de pareceres. Item 02º da pauta, distribuição do Projeto de Resolução 

03/2022 que “Cria o centro de atenção ao cidadão da Câmara Municipal de Virginópolis, 

regulamenta seu funcionamento, disciplina sua competência, atividades e dá outras 

providências “item 03º da pauta, Distribuição do Projeto de Lei nº 022/2022 que “Autoriza 

o Poder Executivo a repassar recurso financeiro a FUNDAÇÃO EDUCATIVA E 

CULTURAL DE VIRGINOPOLIS, entidade civil, sem fins lucrativos, inscrita no 

CNPJ/MF sob o n° 01.973.672/0001-46 e dá outras providencias.” De autoria do Poder 

Executivo. item 04º da pauta, Distribuição do Projeto de Lei nº 023/2022 “Dispõe sobre a 

criação de cargo e vencimento no Plano de Cargos e Salários dos servidores Municipais de 

Virginópolis, Lei 1.304/97, e dá outras providências.” De autoria do Poder Executivo. Os 

mesmos foram entregues para a comissão responsável. item 05º da pauta, momento livre 

pela vereadora Bianca foi pedido as autoridades que olhem com atenção a situação dos 

cachorros de rua, o vereador Neison solicitou ao poder Executivo a instalação de placas 

indicativas com nomes de ruas. Pelo presidente Alex foi dito que após o combinado da 

ultima reunião com o secretario de obras sobre as visitas aos postes o mesmo no dia 

seguinte desmarcou o encontro e que os vereadores também não obtiveram sucesso ao irem 

a Prefeitura Municipal pedir ao funcionário Albert as medições o mesmo disse q o prefeito 

não autorizou , mas que esta casa já solicitou respostas através de oficio.A vereadora Elza 



disse que a noticia que obteve hoje é que as providencias sobre a torre de celular da 

comunidade do boa vista já estão sendo tomadas. Nada mais havendo a constar, o Presidente 

declarou em nome de Deus encerrada a reunião, devendo esta ata, após lida, acaso aprovada 

será assinada, secretária ad’hoc Alessandra Perpétuo Soares Almeida. 
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